

Neues Atelier an der Sunnengass

RICHTERSWIL Am Freitag und Samstag wird der Atelier-Laden «Salut les copines» an der Sunnengass eröffnet.

Richterswil hat bald einen neuen Atelier-Laden. Am Freitag und Samstag wird «Salut les copines» in den Räumen der ehemaligen Schlosserei an der Sunnengass 21 feierlich eröffnet. Am Freitagabend wird zudem der bekannte Schweizer Gitarrist und Liedermacher Levin Deger live spielen.

Hinter dem Atelier-Laden steht ein erfahrenes Kreativ-Frauen-duo, das sich seit vielen Jahren kennt und nun gemeinsam zu neuen Ufern aufbricht. Hetty Raapeud, Kleidermacherin mit langjährigem eigenem Atelier in Richterswil, und Bea Müller, Bildermalerin aus Zürich. «Salut les copines» richtet sich gemäss den beiden Inhaberinnen vor allem an Frauen und bezeichnet sich selbst als Ort «von Freundinnen für Freundinnen», denn jede Frau sei ein «copin», als Näherin oder Kundin, Designerin oder Werberin, Verkäuferin oder Besucherin.

Kreative Erfahrungen

Beide Frauen bringen unterschiedliche künstlerische Erfahrungen mit. Sie entwerfen in ihrem neuen Atelier eigene Textilkreationen, die von bedruckten Stofftaschen und beschwingten Jupes über urchige Brotsäcke bis zu duftenden Lavendelkissen und Stofftüchern für Hals, Kopf, Tisch



Am Freitag und Samstag eröffnet «Salut les copines».

zvg

und Kinder reichen. Jedes Stück ist ein Unikat. Die Fertigung aller Teile wird in Zusammenarbeit mit den Frauen der Textilwerkstatt Seestern in Männedorf organisiert. Neben den eigenen Kreatio-

nen werden auch Produkte anderer kreativer Köpfe angeboten, wie Töpferwaren, Geschichten erzählende Karten, geschnitzte Tiere, Schmuck, Älplisalz sowie Pfeffer mit Grappa und Brandy. zsz

Die Eröffnung von «Salut les copines» findet morgen Freitag, 28. August, 18 bis 21 Uhr, und Samstag, 29. August, 11 bis 17 Uhr, Sunnengass 21, Richterswil, statt.